



HOSPITAL SANTO TOMÁS

COMUNICADO

El Hospital Santo Tomás, debido al Estado de Emergencia Nacional por el Covid-19, anuncia las siguientes medidas:

1. A partir del sábado 14 de marzo de 2020, las visitas a pacientes hospitalizados se limitarán a un solo familiar. Este familiar no debe tener fiebre, malestar general o tos.
2. A partir del lunes 16 de marzo de 2020, se suspende la atención en la Consulta Externa Especializada. Los pacientes egresados de sala que ameriten un control, Registros de Estadísticas de Salud (REGES) le dará cita el día asignado por su especialista.
3. A partir del lunes 16 de marzo de 2020, se suspenden las cirugías electivas.

Dr. Luis Carlos Bravo
Director Médico General Encargado

Panamá, 13 de marzo de 2020





HOSPITAL SANTO TOMÁS

COMUNICADO

Debido al estado de emergencia a nivel nacional por la presencia del COVID-19 decretado por las autoridades, reiteramos las indicaciones del Ministerio de Salud y los estamentos de seguridad de mantenerse en sus hogares, no obstante, la necesidad permanente de componentes sanguíneos es una realidad a la que debemos hacerle frente para cubrir la demanda de nuestros pacientes.

En los últimos días nuestro Banco de Sangre ha sufrido una disminución en la cantidad de donantes, ante esta situación el Hospital Santo Tomás informa:

1. Se continua con la atención que presta el Banco de Sangre a los pacientes y donantes que acudan a nuestra institución.
2. Aseguramos el bienestar de nuestros donantes manteniendo en las áreas, personal médico y técnico destinados exclusivamente para el Banco de sangre y no así la atención de pacientes.
3. Cumplimos estrictamente con las reglas de bioseguridad en la atención de donantes y procesos relacionados.
4. Incentivamos la donación voluntaria en la situación actual, instando a la población a seguir las recomendaciones y medidas de prevención necesarias para acudir al Banco de Sangre.

Por tal razón, apelamos al sentimiento de solidaridad de la población, acuda a donar sangre.

Dr. Luis Carlos Bravo

Director Médico General Encargado

Panamá, 18 de marzo de 2020.





COMUNICADO

EL Hospital Santo Tomás, cumple en informar a la ciudadanía, que estamos haciendo los preparativos y las adecuaciones necesarias para la reapertura gradual de la atención en consulta externa con la nueva normalidad por COVID-19. Deseamos aclarar, que el próximo lunes 1 de junio de 2020, aún NO se reinicia la atención en CONSULTA EXTERNA. En cuanto estemos listos, se divulgará la fecha programada para retomar la atención a nuestros estimados pacientes.

Panamá, 29 de mayo de 2020



El Hospital Santo Tomás comunica que las citas para exámenes de ultrasonidos, fluroscopia, tomografías y resonancia magnética, se darán a través de: teléfono 507-5644, What's App: 6379-8544

Se utilizará este método para la entrega oportuna de los resultados radiológicos en PDF.



COMUNICADO

La *Klebsiella pneumoniae* productora de carbapenemasa (KPC) es una bacteria que ha estado presente en Panamá desde el año 2011 y persiste en varios hospitales.

Actualmente, a través de la vigilancia epidemiológica estrecha que mantiene del Comité de IAAS del HST, se ha detectado la presencia de casos por esta bacteria en una de las unidades de Cuidados Intensivos del Hospital Santo Tomás.

Cabe señalar que por la pandemia COVID-19, el hospital ha estado recibiendo gran cantidad de traslados de pacientes de otras instituciones, por lo que no podemos descartar que el origen esté relacionado a esto.

Ante esta situación, se han activado los protocolos establecidos en el hospital para la contención y control de este tipo de brote. Algunas de las acciones incluyen el estricto uso de batas y guantes al entrar en contacto con estos pacientes, personal exclusivo para la atención de los mismos, reforzar el lavado de manos y uso racional de antibióticos.

El Patronato del HST, de forma inmediata ha autorizado la contratación de personal para intensificar la limpieza de dichas áreas



COMUNICADO

La Dirección Médica General informa a los usuarios y público en general, que debido al incremento por casos de COVID19, se ha tomado la decisión de suspender temporalmente la atención médica de la Consulta Externa Especializada.

Se continuarán brindando los servicios especiales, tales como Clínica Vasculuar, Clínica VIH, Urgencias de Ortopedia, Clínica de Heridas, Clínica de Anticoagulación, Clínica de Diabetes, Control Post Operatorio, Quimioterapia. Si tiene su cita asignada, favor llamar al teléfono 524 3677 para confirmarla o reprogramarla.

Recordemos las medidas de bioseguridad, tales como: usar mascarilla y si puede, también la pantalla facial, guardar distancia física de dos metros, lavarse frecuentemente las manos o usar gel alcoholado. Cuidamos su salud.

Agradecemos su comprensión y cumplimiento a las normas del hospital, en esta crisis de salud mundial.

Panamá, 16 de diciembre de 2020



Mensaje Navideño del Presidente del Patronato del Hospital Santo Tomás

Estamos terminando el año más extraño, controversial y angustioso del siglo, donde a pesar de las adversidades, nuestra fe se ha acrecentado, con la certeza de que en el marco conmemorativo del nacimiento de nuestro Señor Jesús, en la Nochebuena del 24 de diciembre, vendrán para todos los que ayer y hoy sufren, mejores días, con la esperanza de nuevos amaneceres cubiertos de salud y paz, apoyados por la ciencia farmacéutica que vislumbra un túnel con luz brillante, como anunciándonos la estrella de Belén.

Han sido meses muy difíciles, donde hemos perdido muchos seres queridos, donde nuestras familias se han visto separadas físicamente, sin embargo estoy seguro, la unión espiritual familiar, jamás ha decaído, y en estas fiestas navideñas, debemos seguir igual, con nuestras tradiciones, cumpliendo con las recomendaciones del Ministerio de Salud y nuestro hospital, para que pronto regresemos a la normalidad, todos, juntos celebrando la vida.

Como Delegado del Patronato del Hospital Santo Tomás, permítanme enviarles en estas navidades, un fraterno abrazo a todos los Patronos, como también a toda la familia TOMASINA, que con su mística, profesionalismo, solidaridad y continuo esfuerzo, en estas navidades, comparten con los pacientes que tanto necesitan de una mirada afectuosa, alentadora y llena del amor de Dios.

DR. JOSÉ BELISARIO BARUCO V.

Delegado-Presidente

Diciembre 2020



MENSAJE NAVIDEÑO DEL DIRECTOR MÉDICO GENERAL

24 de diciembre 2020

En estos momentos difíciles que vive el mundo entero, hemos sentido que nuestra fé está a prueba y que ante cualquier evento circunstancial, doloroso que hayamos vivido, nuestro mensaje es seguir unidos en nuestro mundo espiritual, orando en forma profunda, por el bienestar de nuestro prójimo, siguiendo el mandato de nuestro Dios. Todos somos parte del universo y las diferentes religiones hoy se unen para obtener del Divino Creador, la salud, la paz y la felicidad que todos merecemos.

En el Hospital Santo Tomás hemos realizado a lo largo de estos meses un gran trabajo en equipo, hemos perdido seres muy queridos y valiosos, hemos caminando por nuestros pasillos buscando la mejoría de nuestros pacientes, nuestros compañeros han sido pilares de vida. Es evidente el cansancio y muchas veces el desánimo ante la incertidumbre que nos rodea, pero no podemos rendirnos, es vital que continuemos con nuestras labores. Estamos seguros que juntos, con nuestro profesionalismo, esfuerzo personal y buena actitud lograremos efectos positivos y esta **Navidad Será Bendecida**.

Nuestros mejores deseos de que la noche del 24 de diciembre, recordando el nacimiento de nuestro señor Jesús, pasen unidos en su hogar, recordando las recomendaciones del MINSA, por el bien de su salud, de sus familiares y amigos. Reunirse en oración, es el mejor regalo que les ofrecemos.

A todos ustedes, mi agradecimiento, mi solidaridad con cada Familia Tomasina. Reciban el saludo navideño en nombre del Patronato y de la Dirección Médica General para que hoy, los que aquí laboramos nos unamos en fraterno abrazo.


Dr. Elías García Mayorca
Director Médico General
Hospital Santo Tomás

